



NOTA DE PRENSA N°039-2012-C/CLLLA

CONGRESISTA LUIS LLATAS ALTAMIRANO VISITÓ EL DISTRITO DE PIÓN HACIENDO EFECTIVA LA POLÍTICA GUBERNAMENTAL DE INCLUSIÓN SOCIAL



El Congresista Cajamarquino Luis Llatas Altamirano, en la Semana de Representación Congresal del mes de octubre, priorizó la visita del distrito de Pión, provincia de Chota, Región Cajamarca. Para llegar a este distrito de difícil acceso y con grandes niveles de pobreza, se llega trasladándose desde Jaén hasta el Puerto El Triunfo (Utcubamba), y así pasar el Río

Marañón, para luego efectuar una caminata de aproximadamente 04 horas con apoyo de acémila o a pie, cuesta arriba, para realizar la audiencia pública pactada en el Centro Educativo “**José Manuel Osoreo**” en dicho distrito.

En la citada audiencia el parlamentario cajamarquino, se reunió con las autoridades y la población, en la cual escuchó sus demandas, propuestas y pedidos de fiscalización. En ese sentido, la población resaltó la importancia de la ejecución y construcción de la carretera “**Pión - Santa Rosa - Río Marañón**”, solicitando al Congresista el apoyo en la gestión de esta carretera, que permitirá la accesibilidad del distrito con la provincia de Chota y la Región Amazonas, ya que se encuentran alejados y sin accesibilidad, dificultando la atención médica inmediata, lo que no les permite trasladar su producción de café y frutales, lo que impide en sus comunidades un desarrollo sostenible.





Ante la denuncia que presentó la población sobre el mal manejo de los programas sociales **JUNTOS y PENSIÓN 65** en el distrito, el Congresista Nacionalista, manifestó que fiscalizará el proceso, solicitando la presencia de un focalizador local para la revisión de los programas, así también coordinar la implementación del programa **BECA 18**. También el parlamentario se comprometió a conversar con **ELECTRONORTE – Jaén**, con referencia al problema continuo sobre el corte de la energía eléctrica en Pión (cabe resaltar que el Congresista en los 03 días que pernoctó en Pión no hubo fluido eléctrico en la zona).



El Congresista Luis Llatas, manifestó que una de las gestiones que ha realizado ante el Ministerio del Interior, previo a su visita, mediante oficio N° 876-2012-C/CLLA de fecha 12 de octubre, ha sido la creación de una comisaría en el distrito de Pión. Finalmente, se comprometió a realizar la gestión respectiva, luego que se obtenga el perfil técnico con SNIP, de la ejecución de la carretera **“Pión - Santa Rosa - Río Marañón”**, ya que él ha constatado el difícil acceso al distrito y las limitaciones que genera en su desarrollo, mostrando la realidad de olvido e indiferencia de las autoridades regionales por ayudar a la población de Pión, por lo que tomará acciones de coordinación con el Ejecutivo para el apoyo en ejecución de obras que permitan una real inclusión social en este alejado distrito, Política Pública de este Gobierno Nacionalista que lidera el Presidente Ollanta Humala Tasso.



Pión, 23 de octubre del 2012.